

Alles Gute für 2022!



Liebe Aumühlerinnen
und Aumühler,

Zu Beginn des Jahres gleich ein Blick weit nach vorne: **Im Mai wählt Schleswig-Holstein seinen Landtag.** Die CDU-geführte Koalition hat in den vergangenen Jahren viele Themen bewegt, die direkten Einfluss auf unser Leben hier vor Ort haben: Entlastung bei den Kita-Gebühren, Taktverdichtung auf der Strecke unserer S21, Erhalt der Polizeistation Aumühle - dies und viele weitere Projekte zeigen, wie sehr die CDU eine Volkspartei ist und wie wichtig ein enger Austausch mit den Kommunen vor Ort ist.

Auf kommunaler Ebene war eines unserer Wahlversprechen die Abschaffung der Aumühler Baumschutzsatzung. Hier zeigt sich: Politik ist oft ein Kompromiss. So war zwar eine vollständige Abschaffung nicht möglich, zukünftig stehen jedoch weniger Baumarten unter Schutz und auch der Stammumfang, bis zu dem Fällungen erlaubt sind, konnte erhöht werden. Zumindest ein Teilerfolg!

Andere Projekte werden in **2022** weiter umgesetzt, insbesondere im Umfeld der Schule: Endlich kommen die Spielplatzerweiterung und ebenfalls endlich die Digitalisierung unserer Grundschule. Im „Kuhkoppel-Gebiet“ startet hoffentlich - nach einem Kompromissvorschlag noch im Dezember - zeitnah der Straßenausbau. Und auch der Neubau des Feuerwehr-Gerätehauses sowie die Sanierung des Sport- und Jugendheimes werden im kommenden Jahr mit konkreten Planungen vorangetrieben. Ob dann auch schon Bautätigkeiten starten können, bleibt abzuwarten.

Wir wünschen Ihnen für 2022 alles Gute sowie Glück und beste Gesundheit!

IHR CDU-ORTSVERBAND